

Editorial

PENDIDIKAN DAN PELATIHAN (DIKLAT)

Bismillahirohmanirrohim

Tantangan pelatihan perpustakaan menghadapi revolusi industry 4.0

Dunia saat ini menghadapi era Revolusi Industri 4.0 yang tak lepas dari digitalisasi, ‘*artificial intelligence*’, ‘*internet of things*’ serta ‘*big data*’. Hal tersebut telah memainkan peranan penting dalam berbagai aspek kehidupan manusia. Revolusi Industri 4.0 disambut dengan gairah yang membuat dalam berbagai lini industri tak terlepas juga Perpustakaan, mau tidak mau perpustakaan pun harus beradaptasi serta berevolusi agar tidak terlindas perubahan zaman sehingga dapat memenuhi kebutuhan pemustakanya.

Internet of things merupakan salah satu teknologi yang diterapkan di sektor industri dan menjadi ciri implementasi Industri 4.0 dalam upaya meningkatkan efisiensi, produktivitas, dan kualitas. “Ada lima sektor industri yang akan fokus digarap secara maksimal.

Pesona digital economy, artificial intelligence, big data, robotic dan lainnya telah membuka mata kita bahwa ternyata kompetisi itu tidak lagi linear. Sehingga diperlukan kreativitas dan inovasi dalam menghadapi tantangan zaman. Kunci awal dalam menghadapi teknologi era 4.0 ini adalah dimulai dari pengelola atau pustakawannya, Pustakawan harus open minded terhadap kemajuan teknologi.

Perpustakaan di era industry 4,0 harus mampu bertransformasi sesuai dengan kebutuhan zaman. Perpustakaan tidak hanya menjadi tempat koleksi buku dan sumber referensi, namun sebagai sumber ilmu pengetahuan. Saat ini perpustakaan berangsur menjadi tempat berinteraksi dengan komunitas sosial, tempat bekerja serta tempat tumbuhnya inovasi baru. Perpustakaan juga diharapkan bertransformasi di era digital, mulai dari ‘mobile library’, ‘library on the wall’, ‘hybrid library’ hingga perpustakaan dalam game.

Madika edisi ini hadir dalam sajian “Pelatihan Perpustakaan Menuju era Perpustakaan 4.0” yang mana akan memuat Peran dan Kontribusi Big Data Dalam Pendidikan dan Pelatihan Kepustakawanan, teknik belajar Pomodoro, Edisi kali ini kami juga mempublikasikan akuntabilitas diklat Fungsional Calon Pustakawan Tingkat Ahli dari tahun 2011 sd 2019. Artikel, foto-foto kegiatan dan resensi buku.